
ASOCIACIÓN DE GUÍAS Y SCOUTS DE CHILE
CONSEJO NACIONAL

SESIÓN ORDINARIA 2022
04 de Junio de 2022.

ACTA DE LA SESIÓN

En Temuco, a 04 de junio de 2022, vía remota, con la presencia de la presidenta
nacional, Viviana Sepúlveda y los Consejeros y Consejeras Sergio Caro, Sebastián
Chávez, Julie Contador, Camila Cortés, Florencia Pinto, Jorge Saavedra, Verónica
Solé, Victoria Turén y el Director Ejecutivo Nacional.

Justifica: Consejero Nacional Christian Zbinden

Se inicia la sesión a las 09:00 hrs.

Consejeros y
Consejeras

Ingreso Egreso

Jonathan Cárcamo 09:00 14:30

Sergio Caro 09:00 14:30

Sebastián Chávez 09:00 14:30

Julie Contador 09:00 14:30

Camila Cortés 09:00 14:30

Julie Contador 09:00 14:30

Florencia Pinto 09:00 14:30

Jorge Saavedra 09:00 14:30

Verónica Solé 09:00 14:30

Viviana Sepúlveda 09:00 14:30

Victoria Turén 09:48 14:30

Renato Bustamante 09:00 14:30



Agenda
- Actas
- Correspondencia
- DEN
- Encuentro territorios
- Norma complementaria Consejo Nacional
- Interpretación norma
- Asamblea Nacional
- Conferencia Regional
- Convenio probono
- Situación financiera
- Continuidad DEN

Grabación
Se realiza la consulta sobre la grabación de la sesión, a lo cual un miembro del
consejo nacional se niega, por lo cual esta no será grabada.

1. Actas
Actualmente se encuentran actas en votaciones online, y tres pendientes de
comentarios, además de confeccionar las actas de las últimas votaciones online.

2. Correspondencia

Miembros consejo nacional
Se habla de la carta emitida por 5 miembros del Consejo Nacional.
Se considera una actitud poco adecuada como cuerpo colegiado, sin embargo, se
explica en detalle el porqué de la elaboración y difusión de la misa.

Ingreso de la Consejera Nacional Victoria Turén 09:48 hrs

Leonardo Soto
Se hace lectura de la carta, se contextualiza, sin lograr llegar a una respuesta
producto de la carta enviada por nuestros compañeros.
Agradecer la carta y se solicita que sean los emisores de la carta en la redacción del
bosquejo y que el Consejo Nacional en pleno pueda aportar en la respuesta final

Correspondencia Cristian Baer
Se contextualiza sobre la carta
se decide analizar para posteriormente dar interpretación de la norma.

Roberto Parra



Se contextualiza la carta, siendo esta la tercera recibida por parte de Roberto.
Se propone levantar información sobre la situación y poder responder en una
próxima Sesión Ordinaria del Consejo Nacional, sin embargo, se decide responder
lo mismo que la correspondencia anterior.

Distrito Marga Marga
Se contextualiza la correspondencia, siendo parecida a una ya enviada el año
anterior.
Se deriva a la Dirección Ejecutiva, para poder tener más antecedentes,
considerando que es una situación que se repite constantemente en diferentes
distritos del país

Correspondencia Christian Zbinden
Se contextualiza la correspondencia, correspondencia y tema no se puede tratar por
la ausencia del Consejero Nacional en

3. DEN
Se trata sobre los convenios adquiridos por AGSCh, se ve uno por uno, partiendo
por SLEP de Valparaíso

Acuerdo
Se acuerda aprobar el Convenio con SLEP Valparaíso

En votación
A favor: Viviana Sepúlveda, Victoria Turén, Jonathan Cárcamo, Jorge Saavedra,
Sergio Caro, Sebastián Chávez, Julie Contador, Verónica Solé, Camila Cortés,
Florencia Pinto
En contra: No hay
Abstención: No hay

Aprobado por unanimidad de los presentes

Convenio universidad San Sebastián

Acuerdo
Se acuerda aprobar el Convenio con la Universidad San Sebastián

En votación
A favor: Viviana Sepúlveda, Victoria Turén, Jonathan Cárcamo, Jorge Saavedra,
Sergio Caro, Sebastián Chávez, Julie Contador, Verónica Solé, Camila Cortés,
Florencia Pinto
En contra: No hay
Abstención: No hay



Aprobado por unanimidad de los presentes

Se requiere un representante del Consejo Nacional para la comisión

Acuerdo
Se acuerda respaldar la participación de Sebastián Chávez en la comisión de
elección de la patrulla al Jamboree mundial

A favor: Victoria Turén, Sebastián Chávez, Sergio Caro, Julie Contador
En contra: Viviana Sepúlveda, Jonathan Cárcamo, Verónica Solé
Abstención: Camila Cortés, Florencia Pinto, Jorge Saavedra

Cuatro votos a favor, tres en contra y tres abstenciones.

Acuerdo
Se acuerda respaldar la participación de Jorge Saavedra en la comisión de elección
de la patrulla al Jamboree mundial

A favor: Florencia Pinto, Viviana Sepúlveda, Jorge Saavedra, Verónica Solé, Camila
Cortés, Jonathan Cárcamo
En contra: no hay
Abstención: Sebastián Chávez, Julie Contador, Victoria Turén, Sergio Caro

Por 6 votos a favor y 4 abstenciones, el representante en la instancia será el
Vicepresidente Nacional, Jorge Saavedra

Documento registro
Estamos mejor que en dos años anteriores, pero en versión del 2019 estamos a 1/3
de la membresía

COMEDUC
Falta de aprobación de lineamientos de COMEDUC, teniendo una incongruencia
entre lo señalado por los territorios y la instancia antes señalada debido a falta de
material.

La sesión entra en Break 11:35 a 11:50

4. Reunión territorios
Se aborda la forma en que se llevará la reunión, tomando como línea conductora el
Excel enviado por Cristóbal Ugarte, el cual recopila inquietudes de los territorios.
Revisa las preguntas y se observa que muchas de las consultas son las que se
abordarán en la próxima asamblea nacional y a pesar que deseemos que esta
reunión solo hablemos para lo que se citó, será difícil seguir por esa línea.



Queda pendiente, pudiendo definir cuando tratemos finanzas.

5. 110º Asamblea Nacional Ordinaria
La vez anterior se presentaron presupuestos, modalidades, entre otros,
considerando además de las diferentes posibilidades de donde podía desarrollarse
la AN, es por esto que se confirma el Liceo Municipal Simón Bolívar, en la comuna
de Las Condes, no queda cerca del metro, queda cerca en micro y caminando, pero
existe la posibilidad de micros comunales para facilitar los traslados.
Se solicita el escrito de la solicitud y del presupuesto ajustado a esta nueva realidad,
con el fin de enviar la circular para confirmar lugar.

6. Conferencia regional
Se envían los procedimientos para usar en la conferencia y cada organización debe
manifestar su aprobación con un voto.
Se aprueban los procedimientos, no habiendo observaciones por parte del pleno del
Consejo Nacional.

Máximo 6 delegados o delegadas en esta instancia, pudiendo generar participación
juvenil, pudiendo ser a lo menos dos para que se acompañen en este proceso. Por
lo cual quedarían cuatro miembros del Consejo Nacional, teniendo un postulante
juvenil, además de la comisionada internacional.

7. Convenio probono
Tras la salida de Bofil, se integra a convenio de colaboración probono CMS Carey &
Allende

8. Situación financiera (materia reservada)

Fin: 14:30



ESTA ES UNA COPIA FIEL DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL

CONSEJO NACIONAL DEL DÍA 04 DE JUNIO DE 2022
EL ACTA ORIGINAL, CONSTA PEGADA HOJA A HOJA EN EL LIBRO DE

ACTAS DEL CONSEJO NACIONAL, EL QUE SE PUEDE CONSULTAR

DIRECTAMENTE EN LA CASA GUÍA SCOUT.

LAS PERSONAS QUE A CONTINUACIÓN SE DECLARAN SON MIEMBROS
PLENOS DEL CONSEJO NACIONAL, ELLAS Y ELLOS HAN FIRMADO EL

ACTA ORIGINAL QUE CONSTA EN LIBRO ANTES SEÑALADO.
CONSEJERAS Y CONSEJEROS PRESENTES:

Viviana Sepúlveda
Florencia Pinto

Jonathan Cárcamo
Camila Cortés

Jorge Saavedra
Sebastián Chávez

Verónica Solé
Victoria Turén
Sergio Caro

Julie Contador

Por el ejecutivo

Renato Bustamante


